

令和2年4月7日

多摩川の学び舎
世田谷区立瀬田中学校
校長 本橋 智博

瀬田中学校 2・3年生 生徒の皆さんへ

皆さん、はじめまして。私は、4月1日に世田谷区立瀬田中学校校長として着任した本橋智博といいます。よろしくお願ひします。

まず、新2・3年生の皆さん進級おめでとう。

「今日から、皆さんのが所属することになった新しいクラスを皆さんのが手で最高のクラスにしてください。何事にも前向きに、それがまず皆さんに今日決意してほしいことです。」と始業式では新学期の初めの話をするつもりでした。その思いは変わりませんが、新型コロナウイルスという予期しない壁が皆さんのが前進を妨げようとしています。今は、その壁を乗り越える力をたくわえてください。

新3年生の皆さん、今年は自分の進路を決めていく年です。不安が一番大きいのは皆さんだと思います。今できることは、この状況に負けず、地道にできることをやるということです。瀬田中学校の最上級生として、この不安に打ち勝つ力強さを示してほしいと思います。

新2年生の皆さん、瀬田中学校を支える中堅学年としてのスタートを切るはずでした。その力を示す機会は先に延びてしまいますが、瀬田中学校の伝統を引き継げる2年生としての活躍を期待しています。

今年度は、4月7日に第七十二回の入学式を挙行する予定でした。学校が再開した時には、先輩として新入生の入学をお祝いし、立派な瀬田中生となるようにリードしてください。新入生のよき模範となることを期待しています。それまでもう少しの間、頑張りましょう。

瀬田中学校 新入生の皆さんへ

校庭の桜の花が桜吹雪となって皆さんのが入学をお祝いしています。新入生のみなさん、入学おめでとう。

私は、4月1日に世田谷区立瀬田中学校校長として着任した本橋智博といいます。本来ならば4月7日の入学式で皆さんをお迎えしたかったのですが、入学式は延期となってしまいました。とても残念です。きっと皆さんには「瀬田中生として頑張ります。」という決意をもって入学式に臨んでくれていただろうと思っています。

新型コロナウイルスという予期しない壁が皆さんのが前に立ちふさがろうとしています。その中で皆さんの中学生になりました。この困難な中でも、一人一人が明日への希望とともに、中学校生活三年間で大きな花を咲かせてほしいと思います。

もう少し自宅での生活が続きます。「明けない夜はない。」「止まない雨はない。」そんな言葉があります。一人ひとりがもう少し頑張ってください。学校再開の時には元気にお会いましょう。

瀬田中学校 保護者の皆様・地域の皆様

皆様、はじめまして。私は、4月1日に世田谷区立瀬田中学校校長として着任した本橋智博といいます。よろしくお願ひします。

新型コロナウイルス感染防止の様々な対応にご協力いただきありがとうございます。着任しながら皆様に直接ご挨拶する機会がなく心苦しく思います。申し訳ありません。

今は、この困難な時期を何とか乗り越え、学校再開の時には全力で瀬田中学校の新たなスタートを切れるよう準備していきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

今後の教育活動については、世田谷区教育委員会の方針がわかりました段階で順次お知らせしていきます。新学級編成や教科書など、判断が出次第お知らせします。小学校とは対応が違っていますのでご了承ください。

日常の学習などについては、始業式までの課題などの扱いも含めて学年ごとにお知らせします。ホームページで確認してください。

生徒の皆さん学校再開の時まで頑張りましょう。皆さんに会えるのを楽しみにしています。